



DESTACADOS



Hugo Salas

Gobierno de Italia condecora con relevante distinción a destacada profesional de IDEA

En el marco del Día de la Mujer, el gobierno italiano condecoró el viernes (9) a la encargada de Extensión y Vinculación con el Medio del Instituto de Estudios Avanzados, Carmen Gloria Bravo, con la distinción Cavaliere de la Orden de la Estrella de Italia por su valioso aporte y compromiso con la cultura de ese país. La condecoración le fue otorgada por su permanente apoyo materializado a través de su estrecho vínculo con el Instituto Italiano de Cultura. En la ocasión, también fueron distinguidas la actriz Liliana García y la periodista de espectáculos, Ana Josefa Silva.



Marco Avilés

Radio U. de Santiago inicia programación 2018-2019 con propuestas de su audiencia

Emisora pública, con 58 años de historia al servicio de la comunidad, inicia este jueves una nueva temporada con importantes novedades, como los programas "Anatomía de un libro", con la conducción del escritor, editor y guionista chileno Galo Ghigliotto; "Para escuchar y evocar", a cargo del Dr. en Musicología Álvaro Menanteau; y "China en chino", conducido por profesoras de lengua china-hispana.



Internet

Santiaguinos sacrifican su felicidad con el fin de acceder a más bienes de consumo

El psicólogo social y académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Sergio González, plantea que los resultados de la Tercera Encuesta de Calidad de Vida y Salud (Encavi) del Ministerio de Salud revelan que los capitalinos actualmente prefieren asumir sobrecargas laborales con el fin de acceder a más oportunidades y bienes de consumo, muchas veces en desmedro de su bienestar personal. Sin embargo, advierte que este estilo de vida "genera a mediano plazo una sensación de cansancio y de gran insatisfacción".

Emprendimiento es pionero en América Latina:

Ingeniero Eléctrico de nuestro Plantel crea dispositivo para monitorear embarazo



Hugo Salas

- José Ignacio Cárdenas Matus (25), titulado de Ingeniería Civil en Electricidad por nuestra Universidad, comenzó a desarrollar un dispositivo inalámbrico para monitorear embarazos en el marco de un curso de emprendimiento e innovación en su época como estudiante. Se trata de "Hubbi", un aparato que se instala en el abdomen de la madre para captar los latidos fetales y que en caso de cualquier anomalía, entrega una alerta temprana tanto a los padres como a los médicos.
- El proyecto fue reconocido en la segunda versión del concurso Despega Usach 2016 y se adjudicó el primer lugar del VIU-Fondef de Conicyt 2017, por lo que recibió fondos públicos para su financiamiento. Gracias a estos resultados y pese a su corta edad, el ingeniero Cárdenas ya decidió emprender y formó su propia empresa llamada Hubbimed junto a otros dos ingenieros, una diseñadora y especialistas del área de la salud.
- José Ignacio destaca a la U. de Santiago por impulsar el emprendimiento, situación que se ve favorecida al reunir a personas de distintas realidades en su Campus Único. "En nuestra Universidad los estudiantes tienen la fortuna de acercarse a los problemas reales", asegura.

AGENDA

Día de la Astronomía

El Planetario de nuestra Universidad realiza un conversatorio entre tres destacadas astrónomas bajo el título "Tres generaciones de Estrellas de la Astronomía". Participan María Teresa Ruiz, Premio Nacional de Ciencias Exactas; Bárbara Rojas, académica de Astronab; y Maritza Soto, astrónoma del DAS de la U. de Chile. Sala Einstein.

Lunes 19 de marzo, 10:00 horas.

Bienvenida

El decano de la Facultad de Ciencia, Dr. Hernán Henríquez Miranda, invita a la ceremonia de bienvenida a los nuevos estudiantes de esta Unidad Mayor. Aula Magna.

Viernes 16 de marzo, 10:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile		DÓLAR:	601,40
	30° C MAX.	U.F.:	26.966,89
	9° C MIN.	U.T.M.:	47.301
	ÍNDICE UVB: 9 MUY ALTO	Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física - Universidad de Santiago	